

Discours de Dragos Calin pour les 20 ans de Groupement européen des magistrats pour la médiation

Le 25 mai 2023 Maison Kammerzell "Il est difficile de constituer et faire vivre une association, notamment une association plurinationale, avec des personnes de différents Pays, de différentes cultures, sensibilités, manières d'être et pensées.

Mais il est possible de vivre cette diversité et faire prévaloir l'unité, car il y a un lien qui nous lie les uns aux autres et fait naître, entre nous, un esprit commun.

Nous souhaitons Justice et Paix pour nos Pays et pour nos Citoyens compatriotes. Et nous savons que la médiation est, aujourd'hui, un « outil » indispensable, au service des citoyens titulaires des intérêts dont les conflits doivent être éliminés.

Nous guidons le sens de la phrase que quelqu'un a dit : si tu veux de la Paix, lutte pour la Justice ! Et nous ajoutons que la médiation est un chemin utile pour ces objectifs.

Nous savons que la juridiction est indispensable et fondamentale. Mais nous savons aussi qu'aujourd'hui n'est pas pensable qu'un seul chemin pour la justice soit suffisant pour régler tous les conflits qui surviennent toujours."

Ce sont les mots de Jaime Octávio Cardona Ferreira, ancien Président de GEMME, ancien Premier Président de la Cour Suprême du Portugal, dix ans déjà !

Plein de sagesse, d'énergie, d'écoute, de gentillesse et de douceur, le chef de notre grande famille de GEMME qui aimait dire : « Jaime aime GEMME ».

Jaime, avec Gavin Lightman, Michel Brenneur et Ruben Murdanaigum, les quatre que Dieu a appelés plus tôt, ils ont construit avec les autres juges enthousiastes les fondations d'une association d'amis, de gens simples avec des âmes pures.

Les fondateurs de GEMME et tous les membres qui ont fait connaître l'association sont précieux. Guy Canivet, Béatrice Brenneur, Eric Battistoni, Jacques Salzer, Michele Weil, Daniele Ganancia, Christiane Gutierrez, Francois Staechele, Linda Benrais, Ivan Verougstrate, Rene Constant, Isabelle Bieri, Blaise Batistollo, Pasquale Ortuno, Marta Nagy, Evgeni Georgiev, Annie Martiens van der Does, Eric van Engelen, Paul Gilligan et bien d'autres.

Ils doivent être valorisés. Sans eux, aujourd'hui aurait été n'importe quel jour.

Longue vie pour GEMME!